

a plainte à votre égard ; et, puisque vous cherchez des amis, quoique je ne me batte jamais en duel, je me croirai honoré si vous daignez m'accorder ce titre en disposant de moi en toute occasion.

Les paroles de M. le juge de paix sont accueillies par un murmure approbateur, et le vieux Patience sort suivi de l'auditoire entier, dont il a excité les sympathies en sa faveur.

LE FANTASQUE.

QUÉBEC, 28 JUIN, 1841.

AFFAIRES DU PARLEMENT TRÈS-PROVINCIAL.

O Canada, mon pays, mes amours, avoue franchement que pour le quart-d'heure tu es complètement dans le rang des enfoncés, et qu'un homme qui se respecte un tant soit peu ne donnerait pas de bon cœur quatre sous en argent dur pour ton avenir.

Le Sydenham a trouvé le moyen (qui ne s'use jamais quoiqu'on en use sans répit) de s'acquérir une majorité dévouée, tout en sauvant les apparences d'un gouvernement responsable. A propos de cela, nous ne pouvons nous empêcher de nous extasier sur la suprême simplicité de ce représentant Haut Canadien, qui s'est écrié : *Enfin nous avons le gouvernement responsable!* Monsieur le gouverneur-général a failli être la victime de l'effort puissant qu'il a fait pour restreindre l'éclat de rire qu'avait excité chez lui la nouvelle de cette exclamation si pleine de candeur et de badauderie. Il sait fort bien, le Thomson qu'il est, que de tems immémorial le gouvernement est responsable..... responsable devant Dieu ; et c'est là la seule idée qui l'inquiète, car pour l'autre responsabilité c'est l'affaire d'un clin-d'œil et d'une pochetée d'argent.

Le pays est complètement battu, au vainqueur appartiennent donc les dépouilles. Gare au partage.

Nous voyons que notre chambre d'Assemblée a dépensé une prodigieuse quantité de paroles inutiles au sujet de la réponse à faire au discours de son Excellence. Les uns, malheureusement la très-grande majorité, voulaient dire *amen* à tout ce qu'il avait plu à la royale bouche de prononcer ; ils ne différaient que sur la manière de s'agenouiller devant le veau ou plutôt le poulet d'or ; les autres ne disputèrent que sur l'honneur de lécher le plus proprement les bottes du représentant de la reine qui ne porte que des pantoufles. Un incident est venu parachever de répandre le découragement parmi tous ceux qui conservaient encore quelque lueur d'espoir. Mr. Neilson avait eu la velléité d'introduire dans l'adresse qu'il proposait et qu'on ne trouvait pas encore assez *loyalement* servile, un tout petit paragraphe exprimant des regrets sur la mesure de l'Union par laquelle les rebelles du Haut Canada se trouvaient avoir tout gagné au détriment de la fidèle province du Bas Canada ; mais le bonhomme s'est vu bientôt brutalement rembarrier par messieurs les *reformistes libéraux* anglais qui trouvent la spoliation parfaitement juste et louable, la représentation inégale complètement dans le cadre de leurs idées, et la banqueroute inévitable supérieurement en harmonie avec le beau idéal